Queto con il hesses

H7/1974 (637)

Buenos Aires, 3 de mayo de 1974.

ASUNTO:
"Acto por
la Cruzada de los
33".

Señor Ministro:

Con referencia a mi telex A-223 de fecha 17 de abril ppdo., tengo el honor de dirigirme al señor Minis tro para remitirle anexo a la presente, fotocopia de una in formación obtenida de buena fuente, que da cuenta del acto realizado el 19 de abril último, en la Federación Argentina de Box, de esta Capital, que bajo el título "Acto por la Cruzada de los 33" organizaron grupos de ultraizquierda argentino-uruguayos.

Un anexo.

Reitero al señor Ministro las seguridades de mi más alta consideración.

ADOLFO FOLLE MARTINEZ Embajador

A ao

Al señor Ministro de Relaciones Exteriores, Doctor don JUAN CARLOS BLANCO MONTEVIDEO.- 10) - El dia 19 del actual a 2110 hs., en la Federación Argentina de Box - Castro Barros 75 - Capital, se llevó a cabo el acto programado "ACTO POR LA CRUZADA DE LOS 33".

Concurrieron al Acto aproximadamente cuatro mil personas, de todas las edades, con predominio de jovenes. El acto comenzó con la entonación del himno nacional uruguayo. Los primeros en subir al palco fueron dos hombres jovenes, quienes se refirieron a los motivos del acto, leyendo posteriormente una nómina de entidades gremiales argentinas que se adherían al mismo, como así también varias personalidades de nuestro país, entre las que se menciono al Dr. PUIGGROSS. Posterioemente subió al palco el ex-senador uruguayo ENRIQUE ERRO, quien fue muy aplaudido. Hizo uso de la palabra por e spacio de 15 minutos. Luego lo hizo el ex-senador RODRIGUEZ, quien en algunos pasajes de su disertación fue abucheado por algunos sectores. Durante el acto se corearon estribillos contrarios al actual gobierno uruguayo, entre los que se citan: "LIBERTAD O MUERTE" "TU-PAMAROS. TUPA MAROS". Se hizo reparto de gran cantidad de panfletos que se agregan al presente. A 2240 hs. se retiró el ex-senador RODRIGUEZ, acompañado por varias personas y en Castro Barros y Rivadavia ascendió a un taxi en compañía de otros dos hombres. El acto finalizó a las 2330 hs. No se pudo observar la salida del senador ERRO.-Filiación del ex-senador ERRO: Unos 55 años de edad, 1,75 m. de estatura, contextura mediana, tez blanca, cabello castaño oscuro, largo, calvivie en la parte central de la cabeza, vestía traje gris. Filiación del ex-senador RODRIGUEZ: Aproximadamente 6Q años de edad, 1,75 m. de estatura, unos 90 kg. de peso, tez blanca, cabe-llo canoso, corto, vestía traje azul.

En el acto realizado en la Federación Argentina de Box, el día 19 del cte. el senador uruguayo ENRIQUE ERRO se refirió a la situación imperante en el Uruguay, expresando que el gobierno se encuentra en manos de la oligarquía terrateniente y de los militares y que las cárceles uruguayas están llenas de estudiantes, obreros y políticos, que igualmente luchan para lograr la revolución en la que esperan sean deaalojados del gobierno los militares usurpadores y torturadores, que lograron afincarse en el poder sin tener en cuenta al pueblo sufrido.

Agregó que el queblo obrero y estudiantil lucha junto a los Tupamaros para la liberación final, "por lo que nosotros debemos observar y estudiar el tipo de revolución a desarrollar para desalojar a la tiranía - por medio de las armas si fuera necesario - y llegando hasta las últimas consecuencias".

En otro de los párrafos se refirió al imperialismo brasileño y estadounidense que fustigan tenazmente su política. También so hizo mención a los "hermanos chilenos" que están sufriendo las mismas consecuencias que nuestro querido pueblo uruguayo.

El ex-senador ERRO fue interrumpido en varias oportunidades por la concurrencia, al grito de "Liberación ó Muerte" y Tupamaros, Tupamaros"...La alocución duró 15 minutos.

A continuación hizo uso de la palabra el ex-senador RODRIGUEZ, siendo el tono de su mensaje más moderado que el del ex-senador ERRO.

Se refirió a la situación del Uruguay, mostrándose contrario al empleo de la violencia para cambiar la situación. Por eso fue abucheado. Expresó que no era suficiente con luchar desde la Argentina, sino que era necesario regresar a su país para apoyar a los que ya están luchando en Uruguay.

Dijo que no obstante que la mayoría de los militares son los responsables de la tiranía existente, sin embargo era militar el líder del Frente Amplio, Gral. Liber SEREGNI. Su disertación duró 10 minutos.